

行政相談制度の発展に尽力され総務大臣感謝状贈呈

五十嵐氏は、永年にわたり行政相談委員として行政相談制度の発展に寄与され、感謝状の贈呈となりました。

五十嵐氏のこれまでの功績に対し、深く敬意を表すと共に、ご尽力に改めて感謝申し上げます。

村役場庁舎において、越善村長立会いのもと、総務省東北管区行政評価局青森行政監視行政相談センター（小野所長）から五十嵐みさ子氏（尻労）に対し、総務大臣感謝状の贈呈が行われました。



写真左側から小野青森行政監視行政相談センター所長、五十嵐みさ子氏、越善村長



小野青森行政監視行政相談センター所長（写真右）から感謝状を受け取る五十嵐みさ子氏

東通小学校2年生 サケの稚魚放流体験

稚魚の放流前に老部川内水面漁協西山忠一組合長とむつ水産事務所藤川普及課長からサケの生態についての説明を受けた後、サケの稚魚放流が行われました。



サケの稚魚を放流する東通小学校2年生

5月10日（金）老部川において、東通小学校2年生によるサケの稚魚放流体験が行われました。この放流は、老部川内水面漁協やむつ水産事務所などの協力のもとで、東通村を学ぶ授業「東通科」の校外学習の一環として実施されたものです。

稚魚の沢山入ったバケツを見た児童たちは、初めて見る稚魚に興味津々な様子で「大きくなつて無事帰つて来てね！」と稚魚を応援しながら放流していました。